

Noticias de la Unión Europea

SUMARIO

313 • febrero 2011

MONOGRAFICO

El mercado de las telecomunicaciones

ESTUDIOS Y NOTAS

- 3 «Servicios de interés general, misión pública, interés común y ayudas públicas a la extensión de la banda ancha»
por Tomás de la Quadra Salcedo Fernández del Castillo
- 23 «Marco regulatorio de las redes de nueva generación»
por Pablo de Carvajal González
- 35 «La aplicación de las normas de competencia en el mercado de las telecomunicaciones»
por Almudena Arpón de Mendivil Aldama
- 47 «Alcance de las potestades de intervención de la CMT en los contratos de acceso a la Red»
por José Giménez Cervantes
- 63 «El procedimiento de definición y análisis de mercados: modificaciones introducidas por la reforma de las Directivas de noviembre de 2009»
por Ignacio Redondo Andreu
- 73 «Regulación europea sobre roaming internacional»
por M^a Luisa Rodríguez López
- 83 «Jurisprudencia reciente del Tribunal de Justicia de la Unión Europea en materia de comunicaciones electrónicas»
por Juan Jáuregui Olaguíbel
- 97 «La reforma del marco europeo de las comunicaciones electrónicas»
por Pedro M. Arenas Naon
- 113 «El control de las autoridades nacionales de reglamentación en el ámbito de las telecomunicaciones por el TJUE»
por Juan Manuel Rodríguez Cárcamo

La Revista "Noticias de la Unión Europea" agradece a D.^a Gloria Calvo Díaz, Abogado del Estado y Consejera de la Comisión del Mercado de Telecomunicaciones, su labor de coordinación en la preparación del presente número monográfico.

JURISPRUDENCIA DEL TRIBUNAL DE JUSTICIA

- 129 «Comentarios sobre algunos aspectos del Derecho Audiovisual, a propósito de la STJCE de 5 de marzo de 2009» *por* Eva M. Domínguez Pérez
- 137 «Cuestiones relativas al cálculo de las multas que se deben imponer a las asociaciones de empresas por violación de las normas de competencia (Comentario de la STJCE en el asunto Coop Bétail et Viande)» *por* Eider Echeverría Álvarez y Aïna Nedeá